

opusdei.org

## **Mgr Ocariz présente ses vœux de Noël**

En cette période de Noël, le prélat de l'Opus Dei invite ses enfants à rechercher la paix, en eux-mêmes, puis pour leur entourage.

15 déc. 2022

Très chers, que Jésus me garde mes filles et mes fils,

« Gloire à Dieu au plus haut des cieux et paix sur la terre » (Lc 2, 14) : telles sont les paroles que chantent les anges quand ils annoncent aux

bergers que, non loin de là, dans une crèche, Jésus vient de naître. Paroles de tant de chants de Noël qui font l'atmosphère de nos rues et de nos maisons. Unissons-nous à ce chœur, désirant rendre à Dieu toute gloire, et prions pour la paix dans le monde.

Le Seigneur compte aussi sur chacun de nous pour semer la paix dans le monde, à commencer par notre entourage. Elle n'est jamais « chose acquise une fois pour toutes, mais sans cesse à construire. Comme de plus la volonté humaine est fragile et qu'elle est blessée par le péché, l'avènement de la paix exige de chacun le constant contrôle de ses passions (...). Ainsi la paix est-elle aussi le fruit de l'amour qui va bien au-delà de ce que la justice peut apporter. » (*Gaudium et spes*, n° 78).

Il n'y aura pas de paix dans le monde, dans ce monde éprouvé et en même temps plein d'espérance, si la

paix n'existe pas entre les personnes. « À l'intérieur de nous-mêmes nous trouvons aussi bien la paix que la guerre » (*Sillon*, n° 852), disait saint Josémaria. C'est pourquoi nous voulons en ce Noël que le chant des anges résonne au plus profond de notre cœur, là où se forment les attitudes qui assureront l'harmonie avec ceux qui nous entourent : il s'agit de privilégier l'unité par-delà les différences, de nous réjouir du bonheur des autres, d'offrir notre aide à qui en a besoin, de demander souvent pardon...

Sainte Marie et saint Joseph ont transmis cette paix autour d'eux et ils ont fait de la crèche un endroit accueillant. Demandons leur aide pour que grandisse en nous une paix intérieure qui rejaillisse sur celle du monde entier. Je vous invite à prier pour le pape François, pour ses intentions, et à nous unir à sa prière des précédents Noëls : « Ô Christ, né

pour nous, enseigne-nous à cheminer  
avec toi sur des sentiers de paix ».

Avec tous mes vœux et ma  
bénédiction la plus affectueuse,

Rome, 15 décembre 2022

.....

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ci/article/mgr-ocariz-  
presente-ses-voeux-de-noel/](https://opusdei.org/fr-ci/article/mgr-ocariz-presente-ses-voeux-de-noel/) (2 avr.  
2025)